



COMUNICADO

Por medio de la presente se le comunica a la población en general que a partir del día lunes 16 de marzo del presente año, el Centro Diurno del Adulto Mayor, queda **Cerrado** como una medida de prevención contra el **Coronavirus (COVID-19)**. El objetivo es evitar la aglomeración de personas con alto riesgo de contraer este letal virus.

Se recomienda a toda persona mayor de 60 años permanecer en casa y seguir recomendaciones de la Secretaria de Salud, así como a sus familiares estar pendientes de sus familiares mayores, los cuales, están en mayor riesgo.

Miguel Méndez
Alcaldía Municipal de San Esteban

